

zu TOP

Mainz, 30.06.2016

Anfrage 1047/2016 zur Sitzung am 12.07.2016

Übersichtlichkeit der Haltestellen am Bahnhofsvorplatz (SPD)

Der Hauptbahnhof Mainz ist zentraler Knotenpunkt für eine Vielzahl von Bussen und Bahnen im MVG-Netz. Aufgrund der stetigen Ausweitung des Liniennetzes (beispielsweise neue Linien mit neuen Abfahrtsorten am Hauptbahnhof) kann es manchmal für Nicht-Ortskundige, aber auch für manche Mainzer Bürgerinnen und Bürger, zu Schwierigkeiten bei der Orientierung kommen. Dies betrifft oftmals den direkten Weg zum richtigen Abfahrtsort der jeweiligen Linie ausfindig zu machen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche finanzier- und realisierbaren Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um Überquerungen zwischen den jeweiligen Haltestellen am Bahnhofsvorplatz zu vereinfachen bzw. kenntlicher zu machen?
2. Gibt es des Weiteren bereits Planungen für eine Gestaltung auf dem Bahnhofsvorplatz zur besseren Haltestellenorientierung?

gez.

Dr. Eckart Lensch
Fraktionsvorsitzender

f. d. R.

Sascha Fricke
Fraktionsgeschäftsführung